

Hospital de Frutillar trabaja en habilitación de pabellón para cirugías mayores ambulatorias

Para fines de este año o inicios del próximo, está proyectado el inicio de las cirugías mayores ambulatorias en el Hospital de Frutillar, hito que se

logrará gracias a un intenso trabajo de habilitación del pabellón del establecimiento de salud.

Actualmente, se encuentran realizando trabajos de construcción



que permitirán contar con un pasillo exclusivo para esterilización, un box de ingreso con baño, sala de recuperación con dos cupos, clínica de enfermería, vestidores y baño de personal, bodega de material estéril y equipos; lavado quirúrgico en la antesala del pabellón, y el pabellón en sí. Con esto, la unidad

completará un total de 140 metros cuadrados.

Paralelamente, los equipos se encuentran realizando trabajos de mejoramiento de luminarias en toda la Unidad de Hospitalizados y la habilitación de una sala de estimulación para pacientes de larga estadía.